
会長挨拶
　「花まつり」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。
　三条警察署の永井生活安全課長様、今
日は有難うございます。後ほど卓話を頂
きます。よろしくお願い致します。
　みなさんは、当然スノータイヤから
ノーマルタイヤに履き替えられましたで
しょう。私のタイヤ交換は、山に行く都

合上“花まつり”が過ぎるまでと決めています。
　この8日の日曜日の雪には閉口しました。その日は集落の
圃場の水路の江浚えでした。朝5：30集合で25名が参加して
行ったのですが、ちょうど集合時刻から雪が降りだしまし
た。1時間半程で江浚は終了しましたが、8時から9時にかけ
て雪は大降りになり一面銀世界になりました。
　その日は、有名なあの人の誕生を祝う日なんです。お釈迦
さまのハッピーバースデー！！です。それにしてもキリスト
の誕生日のクリスマスはあんなにも盛り上がるのに、どうし
て “花まつり”は盛り上がらないのでしょうか。お二人方と
も、世界的な超有名人に変わりないのに、どうして誕生日の
フィーバーぶりにこんなに差があるのでしょうか？
　3年前のテレビ番組の「タモリ俱楽部」で「花まつり」の
認知度をインタビューしていましたが若い人では皆無でし
た。また、寺で使っているカレンダーには“花まつり”は載っ
ていませんが、クリスマスはイラスト入りで載っていまし

た。その番組では盛り上げる要素をサンタクロー
ス、クリスマスイブ、クリスマスソング、イルミ
ネーション、クリスマスディナーを挙げ、これに対
比するものを “花まつり”から見出そうとしていまし
た。しかし、まとめや提言はありませんでした。
　今は、結婚する双方の親は、仏教徒なのに結婚式
では讃美歌を歌わされたりしています。
　“花まつり” が盛り上がらない理由をネットから
拾ってきました。
　1. 関連商品を作りづらい・・・クリスマスのケー
　　 キやバレンタインのチョコレートのようにプレ
　　 ゼントする物語がつくれない。
　2. 経済効果が見込めない・・・仏教行事で金にな
　　 るようなことをしてはいけないイメージが働く。
　3. 仏教は“死”のイメージが強い・・・讃美歌で式
　　 を挙げた人も亡くなるとおそらくお寺さんのお
　　 世話になると思います。修行して、禁欲してお
　　 坊さんになる仏教のイメージがあります。マレーシ
　　 アの花まつりは、精進料理を無料でふるまい、
　　 夜には大規模なパレードがありますがこのよう
　　 にはならないと思います。
 この寒さで下田では桜の花は、長持ちをしています。
寒暖の変化が続きます、健康にご留意を願います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「My Rotary アカウント登録率及び
　　　　　　クラブセントラル利用率のご案内」

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　下田も桜が咲きました。だが8日の雪で凍えてま
した。寒暖の差が激しい季節です。健康に御留意
を。

斎藤弘文さん
　京都の地区大会に川瀬ガバナーエレクトと参加致
しました。大変勉強になりました。

　また川瀬様には大変御馳走になりました。

熊倉昌平さん
　三条警察署 永井課長様、地域社会の為ご尽力に
感謝申し上げます。本日は卓話ありがとうござい
ます。

荻根澤隆雄さん
　会社近くの浄水場の桜が満開です。今冬の雪の影
響を受け枝折れが多い中キレイに咲いています。

野崎喜一郎さん
　4月6日（金）、高田R.Cに財団委員として卓話に行っ
て来ました。運良く高田公園の桜が満開でした。

樺山　仁さん
　桜の花も散り始めました。
　本日の永井様の卓話に期待しております。
牧　利幸さん
　永井課長様、本日の卓話大変お疲れ様です。宜し
くお願い致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

小林卓哉さん、　柳取崇之さん、 船越良則さん、
石橋育於さん、　中村信一さん、 渡辺良一さん、
松永一義さん、　渡辺勝利さん、 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　歸山　肇さん、 若槻八十彦さん、
杉山幸英さん、　高橋　司さん、 関川　博さん、
明田川賢一さん、石黒良行さん
　三条警察署生活安全課長 永井様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。

　お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4月11日 分　￥      28,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,126,000

「卓　話」
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　今は、結婚する双方の親は、仏教徒なのに結婚式
では讃美歌を歌わされたりしています。
　“花まつり” が盛り上がらない理由をネットから
拾ってきました。
　1. 関連商品を作りづらい・・・クリスマスのケー
　　 キやバレンタインのチョコレートのようにプレ
　　 ゼントする物語がつくれない。
　2. 経済効果が見込めない・・・仏教行事で金にな
　　 るようなことをしてはいけないイメージが働く。
　3. 仏教は“死”のイメージが強い・・・讃美歌で式
　　 を挙げた人も亡くなるとおそらくお寺さんのお
　　 世話になると思います。修行して、禁欲してお
　　 坊さんになる仏教のイメージがあります。マレーシ
　　 アの花まつりは、精進料理を無料でふるまい、
　　 夜には大規模なパレードがありますがこのよう
　　 にはならないと思います。
 この寒さで下田では桜の花は、長持ちをしています。
寒暖の変化が続きます、健康にご留意を願います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「My Rotary アカウント登録率及び
　　　　　　クラブセントラル利用率のご案内」

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　下田も桜が咲きました。だが8日の雪で凍えてま
した。寒暖の差が激しい季節です。健康に御留意
を。

斎藤弘文さん
　京都の地区大会に川瀬ガバナーエレクトと参加致
しました。大変勉強になりました。

　また川瀬様には大変御馳走になりました。

熊倉昌平さん
　三条警察署 永井課長様、地域社会の為ご尽力に
感謝申し上げます。本日は卓話ありがとうござい
ます。

荻根澤隆雄さん
　会社近くの浄水場の桜が満開です。今冬の雪の影
響を受け枝折れが多い中キレイに咲いています。

野崎喜一郎さん
　4月6日（金）、高田R.Cに財団委員として卓話に行っ
て来ました。運良く高田公園の桜が満開でした。

樺山　仁さん
　桜の花も散り始めました。
　本日の永井様の卓話に期待しております。
牧　利幸さん
　永井課長様、本日の卓話大変お疲れ様です。宜し
くお願い致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

小林卓哉さん、　柳取崇之さん、 船越良則さん、
石橋育於さん、　中村信一さん、 渡辺良一さん、
松永一義さん、　渡辺勝利さん、 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　歸山　肇さん、 若槻八十彦さん、
杉山幸英さん、　高橋　司さん、 関川　博さん、
明田川賢一さん、石黒良行さん
　三条警察署生活安全課長 永井様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。

　お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4月11日 分　￥      28,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,126,000

「卓　話」


